

## RECEPTION C.I.O

### MONTBELIARD - LUDWIGSBURG

-----

31 MARS 1990

Mesdames, Messieurs,  
Chers amis de Ludwigsburg,

C'est pour le Maire de Montbéliard une double joie que de vous accueillir.

Tout d'abord, parce que recevoir des amis de Ludwigsburg est toujours pour la ville de Montbéliard un grand honneur et une grande joie et deuxièmement parce que cet échange est une grande première entre vos 2 organismes et qu'il vient renforcer la politique d'échange qui existe entre nos deux villes. C'est un maillon de plus et je me

réjouis.

Le 40ème anniversaire de notre jumelage sera peut-être pour chacun l'occasion de revenir à Montbéliard ou de partir à Ludwigsburg. Je vous lance officiellement le message. Des manifestations auront lieu à Montbéliard les 23 et 24 juin prochain. Le Service Relations Publiques de la Mairie est à votre disposition pour tous renseignements pratiques.

Depuis le 25 novembre 1989, jamais les échanges n'ont été aussi intenses avec Ludwigsburg.

Le 22 février nous recevions une délégation de fonctionnaires pour mettre au point de nouveaux axes de réflexion commune.

Lundi dernier une classe de la Robert-Franz Schule était reçue en Mairie.

Aujourd'hui ce sont les responsables de

l'orientation scolaire.

Dès demain et pour 3 jours nous accompagnerons les 38 étudiants de l'Institut Régional d'Administration de Ludwigsburg (Vorwaltungshochschule) qui viennent étudier les aménagements du territoire à Montbéliard et dans le District.

Et ce sera ainsi jusqu'aux vacances. Quel programme ! Mais aussi quel enthousiasme devant de tels échanges qui sont bien loin des superficiels échanges protocolaires qui forment souvent l'essentiel d'un jumelage.

Bienvenue à toutes et à tous. Bon séjour à Montbéliard.